

## 11月12日 「合格祈願米」で国東米をPR

11月12日、文殊仙寺で、国東市集落営農法人連絡協議会が今年収穫したお米に祈願が行われました。このお米は「合格祈願米」として市内の道の駅などで販売し、安全・安心な国東米の周知宣伝に役立っています。



## 11月17日 ほめる文化を町に広げる

11月17日、アストくにさきで「第2回ほめ達講演会くにさき」が開催されました。「ほめ達」とは「ほめる達人」のことで、ほめる教育研究所の竹下幸喜氏が自身の体験談をもとに相手を認め、ほめることで組織全体が活性化することなどを熱く語りかけました。



## 国東市×商工会×双国校

「官・商・学」連携

地域ソーセイプロジェクト、再始動!



国東市、商工会、双国校が地域活性化を目指して連携。ソーセイ(そうしなさい)、蘇生、創生の3つの意味が込められた地域ソーセイプロジェクトが再び進行中です。今年のプロジェクトもいよいよ佳境に入り、生徒が考案したカー用品の商品化が見えてきました。

## 10/21 カー用品開発、いよいよ最終プレゼン

中間プレゼンテーションを通過した2つのグループ(3年生グループ「あんぶれらバブル」、2年生グループ「あみーど」)による、最終プレゼンテーションが行われました。この日に向けて、商品機能の修正や発表の練習を積み重ねてきた生徒たち。最終プレゼンでは、「聞き手にわかりやすく伝える説明」が実践でき、プレゼン力の向上が伺えました。また、プレゼン後の質疑応答では活発な意見交換が行われるなど、聞く側の生徒たちも積極的に関与していました。

プレゼン後に、審査員の株式会社オートバックスセブンの八塚部長より講評と結果発表があり、「両グループのプランとも試作品を作るので、双国校の生徒のみなさんで検討してほしい」との方針が示されました。



【問合せ】国東高校双国校 ☎0978-82-1131



## まちの話題+

## 11月1日 長年の土地改良事業への功績を表彰

11月1日、全国土地改良大会において「土地改良事業功績者表彰」を受賞した伊美郷土地改良区の前理事長・芹川利雄さんが市役所を訪れ、三河市長に受賞を報告しました。芹川さんは「地域農業発展のための長年の取り組みが認められて嬉しいです」と話していました。



## 11月6日 「緑のカーテン」の普及を目指して

11月6日、「緑のカーテン写真コンテンツINくにさき」の表彰式が市役所で行われました。地球温暖化対策として家庭や事業所にツル性の植物を植える「緑のカーテン」の普及を目的とした写真コンテストで、最優秀賞に林新太さん、事業所部門賞に商工会女性部安岐支部、家庭部門賞に田吹トシ子さんが表彰されました。



## 11月7日 野鳥保護に貢献している学校に選定

11月7日、竹田津小学校で野鳥愛護校指定証の伝達式が行われました。愛護校の指定を記念して、全校児童と竹田津保育所の園児、地域住民が参加して、日本の国鳥で国東市の市鳥でもあるキジ100羽を野山に放鳥しました。



## 11月9日 楽しみながら科学に触れる

11月9日、武蔵中央公民館で「えんぴつオルガン体験教室」が行われました。くにさき少年少女発明クラブの児童21名が参加し、国東市と産官学連携プロジェクトを進めている公立諏訪東京理科大学と株式会社コイシの協力のもと、電気と鉛筆で音が鳴る工作物を作りながら科学の楽しさに触れていました。

